

## **Editorial Educapaís Julio 2024**

### **UNA REFLEXIÓN FRATERNA Y EN COMUNIÓN ANTE LA REALIDAD NACIONAL 01-08-24**

#### **I.- INTRODUCCIÓN**

En aras de una reflexión y toma de posición acorde con el desarrollo de los acontecimientos, mirando hacia el futuro para que acompañemos mejor a nuestro pueblo que se siente adolorido y burlado, les ofrecemos nuestra reflexión ya que nos ha tocado estar presente en medio del huracán. Lo firmamos los dos cardenales venezolanos.

#### **II.- ELEMENTOS PARA EL ANÁLISIS**

1. El proceso electoral venezolano del pasado 28 de julio no cristalizó a favor del líder del partido de Gobierno, el actual presidente de la República. De manera cívica y ejemplar el pueblo se manifestó, con mayoría abrumadora, en su contra, y decidió un cambio en la orientación general del régimen de gobierno. Éste era el sentimiento general de la población, previo al escrutinio electoral, reflejado en numerosas encuestas.

2. La reacción del gobierno venezolano ha sido, hasta ahora, negar rotundamente el triunfo opositor y, sin mostrar pruebas, que son las actas de votación, que deben ser reflejo auténtico de la expresión popular materializada en el voto, ha proclamado oficialmente ganador al actual presidente Nicolás Maduro Moros.

3. En consecuencia, una inmensa y heterogénea mayoría de la población sorprendida por el despropósito, se ha volcado a las calles a protestar tal comportamiento oficial y a reclamar respeto a su voluntad soberana. De nuevo el gobierno ha reaccionado utilizando la fuerza policial y de grupos armados para reprimir las legítimas y ampliamente pacíficas protestas, hasta provocar una veintena de muertes, numerosos heridos y encarcelar indiscriminadamente a un millar de adversarios políticos construyendo un relato, una narrativa a su medida, responsabilizando a la oposición de todos los desmanes que tienen su origen en la represión fomentada por ellos.

4. En igual sentido, el gobierno, en lugar de tender puentes con la coalición opositora con vistas, primero, a facilitar el reconocimiento de la verdad electoral, premisa para una transición política democrática y pacífica, ha ensanchado el abismo

frente a ella, considerando enemigos a todos los que no aprueban su conducta y ha decidido aniquilarlos con la represión, la cárcel, la violencia y la muerte.

5. La lógica de un “golpe de estado” construido ad hoc, en la que está inmerso el gobierno lo lleva a no importarle en primera instancia la opinión internacional que le solicita, casi unánimemente, mostrar la totalidad de las actas detalladas de las mesas de votación.

6. -Dicha solicitud generalizada, en consonancia con el clamor interno, es que brille la verdad y, como signo de la realidad ocurrida y garantía de convivencia pacífica y legitimidad social y ética, para que el gobierno entregue las actas y se confirmen los resultados. Hay, por el contrario, indicios de que el régimen está “fabricando” otras actas acomodadas a su interés. Consta que se ha intimidado a responsables y testigos de mesas opositores para que las firmen. No obstante, existe la convicción de que lo que puedan hacer u ofrecer no opacará la imagen ya extendida mundialmente de fraude. A esto se añade la proclamación irregular de un supuesto ganador hecho que técnicamente constituye además una usurpación. Se han traspasado todas las barreras que pudieran dar legitimidad al régimen.

7. Los métodos represivos del gobierno han logrado ampliamente, “pacificar”, es decir, “controlar” y disminuir las manifestaciones populares. Sin embargo, sin abandonar del todo la etapa hasta aquí descrita, ante las reacciones internas y externas, el gobierno ha dado hábilmente un giro y ha hecho que el proceso post electoral entre en una nueva etapa de naturaleza distinta, la judicial. El presidente de la República en persona ha introducido un recurso ante la sala electoral del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ), su máxima instancia nacional, desconociendo la autonomía del Poder Electoral, y solicitando que sea el Poder JUDICIAL quien dirima el conflicto. Con esta acción, el gobierno que controla al árbitro supremo, lo utilizará a su favor, y con la discusión jurídica del asunto “distraerá”, ganará tiempo y, mientras tanto, intentará crear una nueva opinión pública, un relato o una narrativa favorable a su victoria electoral no demostrada. Esta nueva fase está en pleno desarrollo.

8. Aquí y ahora entrarán en juego la sintonía con la base popular, la ciencia jurídica y la habilidad política del sector opositor. Pero el conflicto puede prolongarse, continuar activo y reavivarse la protesta callejera, y otras, como la militar, con sus más que previsibles y lamentables consecuencias. ¡Será la lucha de David contra Goliat! La gobernabilidad se verá herida por la falta de legitimidad de origen y ésta tendrá también sus consecuencias internas y externas.

9. En el interior, varios obispos han expresado con preocupación los reclamos y amenazas de algunos gobernadores y alcaldes oficialistas sobre la conducta de sacerdotes, tildándolos de políticos agazapados, vendidos al imperialismo. Por eso,

ellos piensan que éstos son los primeros pasos del estilo de gobierno nicaragüense que pueden explicitarse más claramente en el futuro cercano.

### **III.- PARA DISCERNIMIENTO**

10. Nuestro papel de pastores es, ante todo, defender la verdad, sentirnos pueblo y acompañarlo. Debemos y buscamos ser imparciales, viviendo y actuando con la verdad. No somos ni podemos ser neutrales: corresponde comprobar cuidadosamente los hechos, para denunciar proféticamente, aún a riesgo, las injusticias, y proclamar nuestros principios y valores, acompañando solidaria y pastoralmente al pueblo, tarea nada fácil pero necesaria.

### **IV. A MODO DE PROPUESTA**

11. Los principios no se negocian, pero tienen que ser cotejados con la realidad para que incidan en las necesidades reales y sentidas de la gente. Confrontar la fuerza y la violencia de grupos irregulares o la amenaza del recurso a la Fuerza Armada Nacional desnaturalizando su papel constitucional e institucional de neutralidad en favor de una parcialidad para la salvaguarda de la convivencia con solo recursos espirituales y morales puede parecernos insuficiente, pero es nuestra identidad, convicción, vocación y misión de constructores de justicia, paz y esperanza en escenarios conflictuales. El acompañamiento espiritual, sinodal, en comunión, es un desafío a nuestra pastoral integral ad intra y ad extra. El pueblo víctima tiene acumulada mucha rabia e impotencia, lo cual conlleva el peligro de responder con violencia o con deseos de una justicia absoluta, incluso venganza, que difícilmente harían superar la intolerancia y promover la concordia, la amistad social y la fraternidad.

12. Lo que no podemos es pasar a ser una Iglesia más del silencio, dejando que el tiempo transcurra en balde. Tenemos que discernir en el Espíritu el momento presente como un kairós y actuar en consecuencia con valentía, al estilo de los apóstoles (cf. Libro de los Hechos).

13. Las periferias, - las Cáritas y otras iniciativas son un testimonio -, deben seguir siendo el centro de nuestra preocupación y ocupación, tanto en lo material como en lo anímico y lo espiritual. Conformar orgánicamente y con prudente autonomía la Comisión de Justicia y Paz tiene que ser una de nuestras metas prioritarias, en aras de la salvaguarda de los derechos humanos, la dignidad de las personas y el bien común de todo nuestro pueblo. Que la gente no nos sienta lejanos, ausentes o indiferentes a sus necesidades y requerimientos.

14. Sanar heridas, cultivar las mejores virtudes humanas y cristianas, con racionalidad y con sentido de reconciliación, perdón y espíritu samaritano, sin revanchas y exclusiones, es tarea ardua, pero es parte de nuestro acompañamiento pastoral, afectuoso y paciente.

15. A la Iglesia la sociedad venezolana le está pidiendo hoy, en continuidad con la histórica confianza y credibilidad depositada en ella, una actuación que solo puede ser asumida como subsidiaria, de buenos oficios, no de mediación ni de protagonismo.

## **V.- A MODO DE CONCLUSIÓN**

16. - Escribimos esto en horas de la noche del 31 de julio, después de haber seguido en parte la rueda de prensa del Presidente con los periodistas extranjeros. El tono de agresividad y descalificación, el presentarse como víctima que le ha tocado padecer atentados, atracos y conatos de golpes de estado perpetrados supuestamente a sangre fría contra él, son la mejor expresión de la paz luce desconectado de la realidad. Es la narrativa oficial que busca legitimarse a costa de endilgarle a la oposición todos los males del país.

17. Es previsible que el gobierno, en señal de pretendida legitimidad y seguridad, y buscando “jugar adelantado” convoque a “diálogos”, a comenzar por las iglesias y confesiones religiosas, bajo la premisa de reconocer la proclamación de los resultados por el CNE y sobre todo la sentencia del TSJ. Eso para nosotros es inadmisibles porque sería ignorar el fraude evidente, la usurpación manifiesta, desconocer la soberanía popular inequívocamente expresada, y el consecuente derecho a expresar pacífica, pero decidida y firmemente la legítima protesta.

En consecuencia y en los términos clásicos de la “no violencia activa” aparece en el horizonte el deber moral de apoyar y sostener las justas iniciativas a encarar la arbitrariedad y desafueros con la desobediencia y/o resistencia cívicas de raigambre ética e incluso religiosa, según el espíritu de las Bienaventuranzas: responder al mal con el bien, y ser artífices de paz en la esperanza de que “la verdad (nos) hará libres” (Jn. 8,32).

Fraternalmente, los cardenales Baltazar Porras y Diego Padrón.

Caracas, 1 de agosto de 2024.

## Gestión del Sistema Educativo

- Fe y Alegría EduComunicación apalanca las metas de los tachirenses. Radio Fe y Alegría Noticias. 01/07/2024.
- Jóvenes del colegio Claret ganan la Copa Ka'i 2024 con miras al mundial de robótica. El Pitazo. 01/07/2024.
- Comando Intersindical de Maestros espera por reunión con la gobernación. Primicia. 01/07/2024.
- Maduro encabezó la recuperación integral del Taller de Educación Laboral Bolivariano. Radio Mundial. 01/07/2024.
- Escuela Ciudad de Valera en El Milagro clama por atención gubernamental integral. Diario de Los Andes. 01/07/2024.
- 17899 estudiantes se gradúan en Bolívar y prohíben las caravanas. Primicia. 01/07/2024.
- Chevron junto a Fe y Alegría inaugura ampliación del complejo educativo en El Tigre. Radio Fe y Alegría Noticias. 02/07/2024.
- Tres escuelas arrasadas por el río Manzanares: Serán reconstruidas, anunció Maduro. Diario Vea. 02/07/2024.
- Escuelas de la Guajira están listas para el 10° festival etno-educativo. Radio Fe y Alegría Noticias. 03/07/2024.
- Entregaron titularidades de cargo en el sector educación. El Periodiquito. 03/07/2024.
- Lanzan Campaña «El Pescado y sus Sabores » en el CEIN «Victoria Gamus de Ghetea» de Caracas. El Regional del Zulia. 03/07/2024.
- Escuelas de Fe y Alegría en occidente registraron 98 % de asistencia estudiantil este año escolar. Radio Fe y Alegría Noticias. 04/07/2024.
- Estudiantes de escuelas municipales de Mérida presentaron sus proyectos. Radio Fe y Alegría Noticias. 04/07/2024.
- Labor social y pasantías: la cúspide del logro académico en EduComunicación. Radio Fe y Alegría Noticias. 04/07/2024.
- Gremialista de Bolívar dice que el año escolar terminó “sin pena ni gloria”. Radio Fe y Alegría Noticias. 05/07/2024.

- [Jesuitas de Fe y Alegría recibieron el premio Eugenio Mendoza Goiticoa.](#) Radio Fe y Alegría Noticias. 05/07/2024.
- [Estudiante de liceo en Cabimas extorsionaba a profesores para no reprobar las materias.](#) Primera Edición COL. 06/07/2024.
- [Aumenta el analfabetismo en Venezuela tras agudización de la crisis.](#) Radio Fe y Alegría Noticias. 07/07/2024.
- [Maduro entregó Escuela Técnica Industrial en Los Teques.](#) Primicia. 07/07/2024.
- [Jóvenes se midieron en olimpiadas de robótica en la Ucab.](#) Diario de Guayana. 08/07/2024.
- [Educación en Venezuela: 3 de cada 10 estudiantes no saben leer ni escribir.](#) El Nacional. 09/07/2024.
- [Misiones de Venezuela en el exterior conocen modalidad de Bachillerato Virtual.](#) Ministerio del Poder Popular Para Relaciones Exteriores. 09/07/2024.
- [El cierre del año escolar culmina en “terapia intensiva” para el Magisterio Trujillano.](#) Diario de Los Andes. 09/07/2024.
- [Édgar Machado advierte que estudiantes pasan de grado sin saber leer ni sumar.](#) Radio Fe y Alegría Noticias. 10/07/2024.
- [Presidenta de la FVM afirma que este fue un año escolar accidentado.](#) El Diario de Guayana. 10/07/2024.
- [17 nuevas brigadas escolares velarán por la prevención y seguridad en San Francisco.](#) El Regional del Zulia. 10/07/2024.
- [Dificultades económicas para docentes marcaron el período escolar 2023-2024.](#) Radio Fe y Alegría Noticias. 11/07/2024.
- [«Fue un año accidentado y lleno de frustración», dice presidenta de la FVM sobre período escolar 2023-2024.](#) Efecto Cocuyo. 11/07/2024.
- [Comando gremial de docentes en Aragua reiteró crisis del sector educativo.](#) El Periodiquito. 11/07/2024.
- [Activarán Plataforma Edúcate en Venezuela y Bachillerato Virtual.](#) El Tubazo. 11/07/2024.
- [Egresan 17 técnicos medios en manejo de café en Rafael Urdaneta.](#) Diario de Los Andes. 12/07/2024.

- [Gobernación del Zulia comienza modernización de la escuela Dr. Urquinaona en Santa Rita. El Regional del Zulia. 12/07/2024.](#)
- [Luisa Pernalette destaca el apoyo de los padres en la escuela y el compromiso de los maestros. Radio Fe y Alegría Noticias. 15/07/2024.](#)
- [¡Comedores para planteles rehabilitados! Que no quede ninguno afuera ordenó Maduro. Diario Vea.15/07/2024.](#)
- [Contraloría de Nueva Esparta recibe Informes de Gestión 2023-2024 de los 54 contralores escolares. El Sol de Margarita. 15/07/2024.](#)
- [Suspenden las clases en la «Carlos Rincón» para recuperar sus instalaciones tras la caída de un árbol. El Regional del Zulia. 15/07/2024.](#)
- [FVM: Déficit de docentes en Venezuela alcanza hasta el 60 %. Radio Fe y Alegría Noticias. 16/07/2024.](#)
- [Tránsito Terrestre en San Fernando de Apure impulsa plan de educación vial. Radio Fe y Alegría. 16/07/2024.](#)
- [Amazonas: niños venezolanos cruzan el Orinoco para recibir una mejor educación en Colombia. PROVEA. 16/07/2024.](#)
- [Más de 500 niños y adolescentes de escuelas municipales logran avanzar en su educación al cierre del año escolar en Mariño. El Sol de Margarita. 16/07/2024.](#)
- [Alcaldía de Maracaibo expandirá el programa 'Escuelitas del Sol' a 18 parroquias. Radio Fe y Alegría Noticias. 17/07/2024.](#)
- [Cierre exitoso del 2do Festival Estatal de Estrategias Didácticas del Subsistema de Educación Básica. Diario de Los Andes. 17/07/2024.](#)
- [Morel David Rodríguez anuncia condiciones óptimas el próximo año en escuelas municipales de Maneiro. El Sol de Margarita. 17/07/2024.](#)
- [Andiep Carabobo: Economía venezolana dicta los ajustes de la inversión en educación privada en 2024-2025. La Calle. 18/07/2024.](#)
- [Táchira | Hasta en un 80% aumenta el costo de las matrículas escolares. Diario de Los Andes. 18/07/2024.](#)
- [Alianza Vecinal Cabimas pide celeridad en mejoras de la Escuela Técnica Industrial Ignacio Valbuena. El Regional del Zulia. 19/07/2024.](#)

- Fe y Alegría EduComunicación gradúa a 18 participantes en Apure. Radio Fe y Alegría Noticias. 20/07/2024.
- Carlos Calatrava: Horario mosaico en las escuelas es un “retroceso para el país”. Radio Fe y Alegría Noticias. 22/07/2024.
- Escuelas del occidente del país terminan año escolar en «estado crítico» denuncian maestros. Efecto Cocuyo. 22/07/2024.
- Más de 10 mil mujeres neoespartanas recibieron títulos de bachiller y certificados. El Sol de Margarita. 22/07/2024.
- Escuelas de Caracas reciben premio a la Gestión Institucional «Belén San Juan 2024». Ministerio del Poder Popular Para Ciencia y Tecnología. 23/07/2024.
- Fe y Alegría EduComunicación celebra su 36ª graduación de Técnicos Medios en Miranda. Radio Fe y Alegría Noticias. 24/07/2024.
- Escuelas en Venezuela: ¿garantes de educación o espacios en el olvido? La Patilla. 24/07/2024.
- Presidente Maduro anuncia dotación de aulas virtuales con inteligencia artificial. Aporrea. 26/07/2024.

## **Educación Superior**

- La UCAB es la única academia que participó en la Expo Aragua 2024. Radio Fe y Alegría Noticias. 01/07/2024.
- UCV gana el concurso universitario Reto U. UCV Noticias. 01/07/2024.
- La UCAB capacita a su comunidad para la inclusión de estudiantes con la condición del espectro autista (TEA). El Ucabista. 01/07/2024.
- Faces UC en su 65 aniversario: Más de seis décadas de contribución al desarrollo nacional. El Carabobeño. 01/07/2024.
- UCAB y CAF evaluaron mecanismos de multiplicación del proyecto de innovación social que ejecutan en Catuche. El Ucabista. 01/07/2024.
- UCV confiere títulos a nuevos egresados de la FHYE. UCV Noticias. 01/07/2024.
- Espíritu de superación y compromiso fueron reconocidos por la Facultad de Ingeniería. El Ucabista. 01/07/2024.

- UCV avanza hacia la unificación de sus políticas institucionales. UCV Noticias. 02/07/2024.
- Universidades venezolanas alertan crisis en carreras matemáticas. El Impulso. 03/07/2024.
- Inician VIII Jornadas Científicas en Farmacia. UCV Noticias. 03/07/2024.
- La UCAB y Eco Alianza invitan a sumarse a la «Declaratoria Ecoturismo de Venezuela» con la promoción de la Amazonía como marca-país. El Ucabista. 03/07/2024.
- Realizan segunda jornada informativa sobre discapacidad en la FAU. UCV Noticias. 04/07/2024.
- Aniversario del Aula Experimental de Educación Inicial de la EE-UCV Incluye ponencia de IA. UCV Noticias. 04/07/2024.
- IZET avanza con el Proyecto Tacarigua 2024 en colaboración interinstitucional. UCV Noticias. 07/07/2024.
- Fe y Alegría Universidad propone ofrecer Licenciatura en Educación. Radio Fe y Alegría Noticias. 08/07/2024.
- Incorporada la UCAB a red internacional de soluciones para el desarrollo sostenible. El Ucabista. 08/07/2024.
- Estudiante Integral Ucabista 2024: la universidad reconoció a 57 alumnos por su dedicación extracurricular. El Ucabista. 09/07/2024.
- Fundación UCV trabaja en el fomento de las relaciones entre la UCV y el país. UCV Noticias. 09/07/2024.
- Jubilados de la Universidad Simón Rodríguez tienen hasta cinco años a la espera de sus prestaciones sociales. Crónica Uno. 09/07/2024.
- Magaly Vásquez, secretaria de la UCAB, es la primera mujer penalista incorporada a la Academia de Ciencias Políticas y Sociales. El Ucabista. 09/07/2024.
- Carrera de Comunicación Social ULA -Mérida cumple 8 años. Prensa ULA. 10/07/2024.
- Presentan App “Noticias Sin Filtro” en la UCV. UCV Noticias. 10/07/2024.
- La MEIDI asesora e impulsa la creatividad en robótica. Prensa ULA. 10/07/2024.

- Escuela de Enfermería, Facultad de Ingeniería y Facyt de la UC recibieron insumos y equipos. El Carabobeño. 10/07/2024.
- Tres años sin electricidad afronta el Núcleo Alberto Adriani. Prensa ULA. 10/07/2024.
- ULA y Colegio de Odontólogos capacitan a los nuevos profesionales. Prensa ULA. 10/07/2024.
- Ucevistas culminan primera cohorte de formación en Protección de la Infancia. UCV Noticias. 10/07/2024.
- ULA se prepara para un proceso de autoevaluación. Prensa ULA. 10/07/2024.
- Estudiantes de Ingeniería Informática se lucieron en Maratón de Programación UCAB. El Ucabista. 10/07/2024.
- Dirección de Seguridad reimpulsa sus políticas institucionales. UCV Noticias. 10/07/2024.
- Nurago no se detiene pese al déficit de profesores. Prensa ULA. 10/07/2024.
- Intercambio de saberes e innovación en las Jornadas estudiantiles de Farmacia. UCV Noticias. 10/07/2024.
- La UCAB y la Complutense acuerdan profundizar el conocimiento del derecho con convenio académico. El Ucabista. 11/07/2024.
- Venezuela y la UCV son campeones del Pre-CMUDE Bogotá 2024. UCV Noticias. 11/07/2024.
- Gobierno Bolivariano inauguró Centro de Estudios Anatomopatológicos en Guárico. Radio Mundial. 12/07/2024.
- Más de 160 estudiantes y profesores ucabistas fueron reconocidos como «glocales». El Ucabista. 12/07/2024.
- UCV egresa a 188 profesionales. UCV Noticias. 14/07/2024.
- Realizan capacitación en la UCV sobre construcción de paz y el liderazgo femenino. UCV Noticias. 14/07/2024.
- Entregan renovada caseta de vigilancia ubicada en la entrada de Las Tres Gracias. UCV Noticias. 14/07/2024.
- ULA impartirá Cátedra Abierta e Itinerante José Gregorio Hernández Cisneros. Diario de Los Andes. 16/07/2024.

- La UCAB abre sus puertas a niños y adolescentes con los SmartCamps: campamentos educativos y recreativos. El Ucabista. 16/07/2024.
- En la UC se realizó XVII Encuentro Infantil de Artes Visuales. El Carabobeño. 16/07/2024.
- Compromiso y crecimiento demostraron los estudiantes de Arquitectura UCAB en proyectos de fin de semestre. El Ucabista. 16/07/2024.
- El CIDI UCAB realizó VII Jornada de Innovación y Desarrollo Sostenible y II Jornada de IA. El Ucabista. 16/07/2024.
- Observatorio de Universidades registró 32 protestas en seis meses. Radio Fe y Alegría Noticias. 17/07/2024.
- Sembrando riqueza: ocho equipos de emprendedores certificó Acelera UCAB/Italtbank en su sexta edición. El Ucabista. 17/07/2024.
- DEU y Aliados se unen en el Proyecto de Tacarigua. UCV Noticias. 17/07/2024.
- El MPPEU convalida oficialmente a los títulos expedidos por TECH Universidad ULAC. El Nacional. 17/07/2024.
- Trina Medina: “Estamos enseñando lo que es querer el Patrimonio”. UCV Noticias. 17/07/2024.
- Más de 100 kilos de plástico al mes transformará y reutilizará la UCAB en su nueva aula de reciclaje. El Ucabista. 17/07/2024.
- Vicerrectorado Académico enaltece la excelencia investigativa de sus docentes. UCV Noticias. 17/07/2024.
- Piden que la Escuela de Ingeniería de la UDO sea recuperada. Radio Fe y Alegría Noticias. 18/07/2024.
- Proclama del sector universitario en Guayana apuesta por un cambio político que reivindique a la academia. Correo del Caroní. 18/07/2024.
- En la UCV no cesan las protestas por el alto cobro de aranceles en las facultades. Efecto Cocuyo. 18/07/2024.
- Con brindis y becas a los más destacados, la UCAB festejó a sus nuevos graduandos. El Ucabista. 18/07/2024.
- Impulso Sociológico aboga por el bienestar de la población estudiantil. UCV Noticias. 19/07/2024.

- UC suspendió actividades para el viernes 26 y lunes 29. El Carabobeño. 21/07/2024.
- Núcleo Barquisimeto de la Universidad Simón Rodríguez cuenta con nueva sala de conexión. El Informador. 22/07/2024.
- Reto Innova UCAB: Ucabistas presentaron 11 propuestas novedosas para la universidad. El Ucabista. 22/07/2024.
- El cuidado del planeta es el tema central del 5to. concurso de creatividad «Adolescentes desde la casa» de la UCAB. El Ucabista. 22/07/2024.
- Facultad de Odontología otorga reconocimiento a exdirectores del IIORV en su 84 aniversario. UCV Noticias. 23/07/2024.
- Chevron y la UCV firman convenio para el desarrollo científico y tecnológico. El Universal. 23/07/2024.
- Saber UCV se ubica como primer repositorio en Venezuela. UCV Noticias. 23/07/2024.
- Inclusión, investigación y tecnología: UCAB y Asociación Bancaria de Venezuela suscribieron alianza. El Ucabista. 23/07/2024.
- UCV confiere últimos títulos de pregrado del primer semestre 2024. UCV Noticias. 23/07/2024.
- Autoridades y estudiantes rechazan agresiones en la UCV. UCV Noticias.
- DEU beca a estudiantes ucevistas con emprendimientos tecnológicos a través del IESA. UCV Noticias. 25/07/2024.
- Futuros arquitectos ucabistas explorarán ciudades de España en un viaje de aprendizaje. El Ucabista. 24/07/2024.
- ¡A casa llena! 528 postgraduados recibieron su título bajo las Nubes de Calder. UCV Noticias. 25/07/2024.
- Entregan equipos tecnológicos a universidades para impulsar la innovación en el país. Ministerio del Poder Popular Para Ciencia y Tecnología. 26/07/2024.
- Ucabistas destacaron en Campeonato Mundial Universitario de Debate en Español. El Ucabista. 26/07/2024.
- 8 clases magistrales sobre cine y producción audiovisual ofrecerán la UCAB y la Academia Venezolana de Cine. El Ucabista. 26/07/2024.